



TEXAS HEART[®] INSTITUTE

at St. Luke's Episcopal Hospital

Proyecto Corazón

Actividades para el aula

En primer plano...

**Dena
Houchin,
RN**



Dena Houchin creció en un pueblito. Era un pueblito tan pequeño que la inauguración de una floristería era una noticia importante. Dena soñaba con viajar a lugares lejanos. Quería ser azafata, pero era demasiado alta. Sin embargo, su estatura le sirvió en el baloncesto, un deporte que significaba todo para ella durante sus años en la escuela.



Dena en la escuela elemental.

La persona que más la inspiró

fue su tía abuela, que era directora de enfermería en un hospital de la gran ciudad. Dena recuerda muchos días agradables que pasó explorando ese hospital, descifrando el laberinto de corredores y preguntándose cuál sería la siguiente experiencia interesante. Los hospitales le fascinaban.

Dena cuando
era niña.



Dena recuerda mucho una vez

en que se descubrió que la comida de la cafetería del hospital estaba contaminada con bacterias. Ella y su tía abuela tuvieron que ir a medianoche a un restaurante a comprar la comida de todo el personal. «Necesito 50 sándwiches de jamón, 50 de queso y cuatro gaseosas», dijo su tía abuela. Confundida, la empleada de la ventanilla le preguntó: «¿Quiere todo eso para llevar?». Dena todavía se ríe cuando se acuerda de esa noche de locura.



La enfermera Houchin con su tía abuela.

Al principio estudió una carrera

que tenía que ver con negocios, pero después de trabajar a tiempo parcial en un hospital decidió ingresar a la escuela de enfermería. A ella le iba mejor en las artes y el inglés que en las ciencias y las matemáticas, pero los ánimos que le dio su tía abuela la ayudaron a superar las partes más difíciles de sus estudios de enfermería. Los temas relacionados con la salud cardiovascular le parecieron especialmente difíciles, pero fascinantes.



Dena en sus primeros años como enfermera.

En la actualidad, Dena Houchin es la Directora Administrativa de Cirugía Cardiovascular del Instituto del Corazón de Texas y la mano derecha del doctor Denton Cooley. Lleva más de 30 años en el

Instituto y todavía les dice a los nuevos empleados: «¡Te va a encantar trabajar aquí!».



**La señora Houchin
en su trabajo con
el doctor Cooley.**

